

Fecha 10.04.2023	Sección Negocios	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Aumentan 10.7% exportaciones agropecuarias y pesqueras en el primer bimestre del año

En los primeros dos meses de 2023, las exportaciones agropecuarias y pesqueras de México alcanzaron un valor de 4.005 millones de dólares, un alza del 10,7% respecto a igual lapso de 2022, informó este viernes la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

Y la cifra puede crecer ya que se le sumarán las exportaciones agroindustriales, indicó la dependencia en un comunicado.

La Sader indicó que tan solo en febrero pasado, el valor de las exportaciones agropecuarias y pesqueras alcanzó un monto de 2.103 millones de dólares, lo que representó un crecimiento anual de 11,5%, con lo que mantienen su tendencia al alza.

VENTA DE PEPINO

También destacó que, en el segundo mes del año, los incrementos más importantes se registraron en las ventas al exterior de pepino, con un alza de 51,8%, seguidas de las de pimiento (51,2%), ganado vacuno (44,4%), tomate (22,1%) y legumbres y hortalizas frescas (7,4%).

En la nota, Agricultura de México señaló que, en enero

pasado, las exportaciones agroalimentarias registraron un nivel récord, al sumar 3.940 millones de dólares, un alza del 8,48%, en comparación con los 3.632 millones de dólares del mismo mes de 2022.

ÚLTIMOS 31 AÑOS

Explicó que con base en cifras del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP), la dependencia federal indicó que este monto representó el valor más alto reportado en los últimos 31 años, mientras las importaciones sumaron 3.761 millones de dólares.

De tal manera que la balanza comercial agroalimentaria de México (agropecuaria y agroindustrial) observó un superávit de 179 millones de dólares en el primer mes del año, que se ubicó como el décimo mayor saldo positivo desde 1995, precisó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader).

También expuso que en enero pasado, el intercambio comercial agroalimentario de México con el resto del mundo totalizó 7.701 millones de dólares, en donde el 51% correspondió a las ventas de México a sus principales socios comerciales. (EFE) ●



El SIAP señaló que las importaciones sumaron 3.761 millones de dólares.

